



„Steuer macht Schule“ zu Besuch an der Friedrich-List-Schule

Am Montag, 12.05., bekamen die Auszubildenden der Klasse 1ÖV1a Besuch von Vertretern von „Steuer macht Schule“ – einer Initiative des Landes Baden-Württemberg. Katja Müller und Gregor Hestermann vom Finanzamt Mannheim-Stadt vermittelten Grundlagen der unterschiedlichen Steuerarten – und das nicht einfach nur mit einem Vortrag, sondern hands on.



Foto: Eigene Aufnahme

Mitmachen, Ausprobieren und dadurch Lernen lautete die Devise und so ging es für die 17 Schülerinnen und Schüler des 1. Lehrjahres, alle Auszubildende bei der Stadt Mannheim, direkt in die Materie. Mit QR-Codes gelangten sie von einer Steuerrichtlinie zur nächsten und von Challenge zu Challenge, am Ende jeder Aufgabe warteten sogar kleine Gewinne. Die 90 Minuten Workshop verflogen und am Ende hatten die Teilnehmer nicht nur viel Fachliches gelernt, sondern auch die Erfahrung gemacht, dass Steuern ein tatsächlich spannendes Thema sind. (schu)